

Liens entre nous

Bientôt la semaine sainte

Le temps de prière mensuel animé par Cathie et Francine aura lieu le jeudi 24 avril à 15h

La nouvelle formation pour le secteur Laval est commencée.

1 - 17 participants veulent devenir bénévoles SASMAD à Laval.

2 - Trois bénévoles de Joliette suivent une deuxième fois la formation, première étape de leur formation de formateur pour Joliette.

3 - La future coordonnatrice pour Laval fait de même.

4 - La responsable de la Mission-Visitation (SASMAD) de St-Hyacinthe commence à co-former avec la formatrice principale.

Chères et chers bénévoles SASMAD,

Le mois d'avril est déjà commencé. J'ai fait une erreur la semaine dernière en préparant un hebdo au lieu de l'infolettre mensuelle. Alors, la voici :

Avril 2025 est un mois bien occupé sur le plan politique et social. Plusieurs secteurs d'activités sont touchés par les bouleversements actuels au pays. La course des partis en vue de nommer un premier ministre capable de faire face à nos voisins, autrefois amis et bienveillants avec nous, est en route avec les hauts et les bas habituels. Des gens de nos familles sont inquiets, d'autres perdent leur emploi ou sont menacés de le perdre, les prix fluctuent et le panier d'épicerie et des autres nécessités frappe des plafonds. En réalité tout le monde est inquiet et nerveux. Comment pouvons-nous réagir en chrétiens ?

En cette année de l'Espérance, n'est-ce pas de notre responsabilité de nous calmer nous-mêmes en tout premier lieu afin de vraiment être témoins de l'Espérance divine. C'est justement, le temps de la fin du carême, avec la semaine sainte qui nous rappellera l'institution de l'Eucharistie et la fondation de l'Église dont le Christ est la tête. C'est aussi le moment le plus important de l'Humanité, la commémoration du geste le plus miséricordieux de notre Dieu alors que le Fils donnera sa vie en portant les péchés du monde entier d'hier, d'aujourd'hui et de demain. Le Christ ressuscitera trois jours plus tard, vainqueur du péché et du mal. Il est notre Sauveur et notre Rédempteur.

Sa résurrection est le pilier de notre foi. S'Il n'était ni mort, ni ressuscité, il n'y aurait plus aucune espérance pour le genre humain. La vie même deviendrait un trou béant, vide, sans but, mais aussi sans amour, sans miséricorde, sans gratuité, sans écoute les uns des autres, sans présence à l'autre, sans communication avec notre Dieu, notre père Créateur, Celui qui nous sauve et l'Esprit qui vit en nous et nous guide. De qui serions-nous témoins ? De qui serions-nous disciples ? Pourquoi voudrions-nous prendre un peu de notre temps chaque semaine pour visiter les enfants bien-aimés de Dieu qui sont isolés, malades ou âgés en emmenant avec nous le Seigneur lui-même car Il est le véritable accompagnateur de nos bénéficiaires et de nous tous ?

Célébrons pleinement ce mois d'avril. Il nous fera revivre avec le Christ sa passion, sa croix, sa mort et sa résurrection. Il confirmera notre engagement dans sa mission qu'Il accepte de partager avec nous, avec confiance et soutien.

Bonne et Sainte Montée pascale !

Joyeuses Pâques !

N'abusons ni des chocolats ni du sirop d'érable à la cabane, ça peut tout gâcher.

SASMAD

Christiane Lemaire - éditrice clemaire@diocesemontreal.org

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/>

Site diocèse : sasmad@dioscesemontreal.org

<http://bit.ly/SasmadFacebook>

514 272-4441